

南一小だより 10月号



大阪狭山市立
南第一小学校
令和4年(2022年)

学校教育目標：やる気と笑顔いっぱいの一小っ子

9月30日

運動会の練習をがんばっています!

校長 酒匂 雅夫

本校の「めざす子どもの姿」は、次のとおり「あいうえお」で表しています。

あ い さ つ できる子・・・自分から元気にあいさつする
い っ し ょ う けんめいとりくむ子・・・最後まであきらめずに努力する
う ん どう する子・・・進んで運動し、健康に過ごす
え が お か が や く 子・・・自分のことを認め、大切にする
お も い や り を たい せ つ に する子・・・人とのつながりを大切にする

この「一小的あいうえお」については、式や児童朝礼などの機会に、子どもたちへ話しています。数日前の児童朝礼では、「い」と「う」に関わって、「運動会の練習を一生懸命取り組もう」と話しました。

今年度の運動会は、コロナ禍での3回目の実施となります。これまでの2回と同様に、市内の全小学校が「全校一斉ではなく分散で行い、保護者等の観覧は2名まで」でそろえています。本校では、これまでの2回は「三部制」でしたが、今年度は右記のとおり「二部制」で行います。このようにすることで、第一部と第二部のそれぞれで、6年生が運動会の各係を担い、リーダーシップを発揮しながら進行できるようになります。また、1年と2年、3年と4年、5年と6年がペアになり、団体演技をすることができます。今週から本格的に始まった運動会の練習も、ペアの学年が合同で行っています。

団体演技の練習では、どの学年の子どもたちも、元気に体を動かしています。「早く動きをおぼえて、かっこよく表現したい!」という気持ちが伝わってきます。残り2週間の練習期間ですが、運動会が終わって振り返ったときに、一人ひとりが「がんばれた」「力を出せた」「楽しかった」という気持ちになって、自分への自信を高めてほしいと思います。保護者の皆さまには、子どもたちへの励ましの言葉かけと、運動会での子どもたちへの大きな拍手を、よろしくお願いします。

地域の皆さまには、日ごろから大変お世話になっているにもかかわらず、今年度も運動会を観覧していただくことができず、申し訳ありません。また、コロナ前に行っていた11月の土曜参観での「南第一小ふれあい広場」も実施できません。来年度は、運動会やふれあい広場に地域の方が来てくださることを願っています。今後とも、一小的子どもたちを、温かく見守っていただきますよう、お願いいたします。